
为迎接中国人民解放军建军

92周年来临之际，7月 21日浦

东新区泥城镇龙港村党总支邀请

全村 105名退伍军人前来村委

会集中召开退伍军人座谈会，座

谈会由龙港村党总支书记徐飞主

持，旨在为退役军人搭建荣誉平

台，助力拆违、美丽庭院、家门口

服务建设等重点工作。首先徐书

记对我村近两年发展取得的成绩

进行了交流，对当前的形势进行

解析，并积极动员参会老兵，希望

他们能够对当前工作的支持，并

为龙港村的发展建设献策献力。

会上老兵代表的发言激励人

心，退伍老兵退伍不退色，讲政

治、守规矩、做表率、不忘初心。在

美丽庭院建设中积极配合，坚决

不拖政府的后腿，始终保持军人

作风，不惑之年仍发挥余光余热。

老兵的激昂发言得到了在场老兵

的一致共鸣，情不自禁的表示要

以本次座谈会为契机，为我们美

丽庭院建设，五违整治发挥先锋

带头作用，保持本色。向着更高的

退伍军人荣誉持续焕发出新的能

量，为龙港村灿烂的明天而共同

迈进。 盛亚芳
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防高空抛物，要怎样的“楼主”
灭火器械从 天 而 降 ! 鸡 蛋 苹

果砸伤脑门""高空抛物问题正

成为城市生活新的 #隐忧 $% 有媒

体 和 研 究 机 构 做 过 实 验 和 测 算 &

一枚
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楼抛下 '

会把头顶砸出肿包(
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楼抛下'就

能 砸 破 头 骨 (要 是
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楼 '可 能 致

人当场死亡%

高空抛物和高 空 坠 物 是 新 的

#城市病$% 随着人口越来越密!房

子越建越高 ! 城市建筑年龄越来

越大'问题在加剧% 当然#人$的因

素更不容忽视% 尽管住进了高楼'

一些 #楼主 $ 素养却没有同步提

高% 检索中国判例文书网能发现'

从
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年至今 '与高空抛物有关

的法律纠纷近千起 ' 总体趋势在

上升 % 总体看 ' 三类群体值得关

注 % 一是一些跟子女到城市生活

的老人 ' 在农村习惯了往家门外

丢东西 ' 住进高楼没意识到问题

严重性 ' 这是一个现代生活的适

应问题 ( 二是住进高楼多年的年

轻人'有时抱着侥幸心理 '趁天黑

随手就把外卖 ! 快递等生活垃圾

往外扔 '这是一个素质问题 (三是

#熊孩子$'家长疏于管理 '孩子不

知轻重 ' 挑重物向外抛的结果就

是引发事故'这是一个教育问题%

高空抛物问题的难处在于&你

在 明 '它 在 暗 '要 有 效 解 决 '离 不

开法律 !技术与道德层面的共治 %

根据我国侵权责任法规定'高空抛

物属于举证责任倒置'若造成人员

伤亡!找不到 #元凶 $'一栋楼里的

所有住户都可能要承担赔偿责任%

也就是说 '大家既是安全共同体 '

也是法律共同体% 但总体而言'我

国对于高空抛物的处罚多停留在

道德谴责!行政处罚和民事赔偿层

面'#任性 $ 成本低 % 反观一些国

家'对此问题则要严格得多 '即使

高空抛物不造成人身伤害'也可能

被 视 为 #危 害 公 共 安 全 $'在 民 事

赔偿上也会面临重罚重赔%

当然'法律只是解决了一个如

何惩戒的问题'如何做到更好地预

防与监管呢)目前较好的经验是加

装监控% 比如'浙江杭州就有小区

安装了
!"

个防高空抛物监控 '无

论是否造成事故 ' 都能精准 #锁

定 $ 目标 ' 起到了不错的防治效

果% 当然' 这引发了一些争议'有

专家认为'如果业主在自住之外的

公共区域安装摄像头'就超越了自

身行使权利的边界'可能涉嫌侵犯

楼上住户的隐私% 换句话说'因随

手一抛带来的治理成本 ! 协调成

本'可能远超我们的想象%

高楼时代 ' 人 们 面 对 更 复 杂

的垂直空间 !水平空间 '公共空间

与 私 人 空 间 边 界 更

加清晰% 如何帮助人

们 真 正 适 应 高 楼 时

代) 法律法规不能缺

位'制度与教育也要

在场% 就拿高空抛物

而言'能否加派小区

保安增强看护力量 )

能否在高层建筑多的小区探索建

立#楼长制$'加强巡楼力量) 针对

#熊 孩 子 $屡 屡 犯 事 '家 庭 和 学 校

都应当加强教育与管束 % 作为安

全教育的重要一课 ' 培养孩子的

安全意识和责任意识是一体两面

的'现代居住者的素养 '确实需要

从娃娃抓起%

城 镇 化 进 程 还 是 进 行 时 '我

们要有高楼 ' 也要有更高素养的

#楼主$% 居住条件升级了'素质也

应同步升级 % 希望全社会共同努

力'少些高空抛物 '让走过路过的

人不再担惊受怕%

黄超*摘编自+人民日报,-

随着华漕地区经济建设的快速

发展，城镇化进程不断加快，社会老

龄化、疾病普遍化等问题逐渐凸显，

居民对于医疗卫生服务需求日益激

增。为进一步完善华漕镇社区卫生

服务体系，缓解华漕居民卫生资源

薄弱的问题，华漕社区卫生服务中

心以社区居民的实际需求出发，务

实求真，努力做好各项利民惠民工

作。其中，2018年启动的“华漕社区

卫生服务中心病房改建项目”是一

大亮点，这一项目的竣工从根本上

完善了社区居民在康复治疗、咨询

就医等方面的需求。

华漕社区卫生服务中心病房楼

建于上世纪 90年代，投入使用已

有20余年。由于建筑年代久远，结

构主体逐渐出现墙体开裂、楼内渗

水等现象。老病房的铝合金窗体、天

花板及吊顶石膏线等多次发生掉落

情况，对康复病人及医务人员造成

了较大的安全隐患。为此，华漕社区

卫生服务中心多次向镇人代会提

案，建议修缮改建中心病房楼。

2017年底，经镇人大等政府部门多

次调研，将华漕社区卫生服务中心

的病房改建项目列入了 2018年政

府实事工程。

据了解，此次病房改建项目所

涉及的区域总面积约为 1600平

米。该工程在 2018年下半年启动

建设，于 2019年 5月底竣工交付。

在整体的改建环节中，除了保留基

本的康复住院病房之外，还增设了

临终关怀病房、标准化康复门诊等

特定区域。依托此次项目改造，中心

病房实现了功能结构的升级调整，

即从原先的老年护理病房为主，向

以治疗性、双向转诊、临终关怀床位

进行导向性调整，进而提升了公共

卫生资源的合理化使用。

通过本次改建，病房环境得到

了明显改善，窗明几净，环境温馨，

给老年病人提供了更好的护理环

境。中心还专门设置了专属的谈心

室、活动室，旨在最大可能地缓解病

人在身体和精神上的痛苦。此外，为

加快病房流转率，中心进行了区域

功能结构上的调整，即原先的三楼

病房区域调整为双向转诊病区和临

终关怀病区，而四楼病房区域主要

以治疗性病区为主。整个病房区域，

共计设置床位 55张，其中普通护

理床位 47张，特殊舒缓床位 8张。

通过结构性调整促进了公共卫生资

源的合理化使用，特别是临终关怀

病房的调整布局，使其功能变得更

加完善，提升了中心的服务能级，让

有需求的患者能在这里宁静地度过

“生命的最后一公里”。

改造后的中心病房大楼新增了

标准化康复门诊，总计面积约为

150平方米。专门配套设置了物理

因子治疗室、运动治疗室、言语治疗

室、作业治疗室等康复治疗治疗区

域。此次以病房改建为契机，华漕社

区卫生服务中心还特地引进了康复

治疗等专业领域的医师。目前康复

科已招录康复副主任医师 1名、主

治医师1名、技师4名。

改建后的病房区域已于六月初

启动试运行，有效地满足了社区居

民的康复治疗、咨询就医等需求，也

将进一步提升医疗服务软实力，有

效提高社区居民对医疗卫生服务的

感受度和获得感。

求真务实满足百姓需求，细致入微做好利民工程
"""记华漕社区卫生服务中心病房改建项目

庄行镇存古村位于奉

贤区西北角，西与松江区叶

榭镇接壤。

目前，存古村有 1000

亩特产上海蜜梨，果肉甜脆

爽口，具有糖度高、营养好

的特点。2016年获国家农

业部颁发的“一村一品”证

书和国家特色食品原产地

地理标志证书。

近年来，存古村先后荣

获全国“一村一品”示范村，

上海市文明村，上海市美丽

乡村等称号。

存古村蜜梨的特点，特

点 1不止是好吃那么简

单，大身材，大内涵，营养充足。特

点 2富含多种维生素，及其它营

养成份美味健康。特点3口感香

甜清爽，鲜嫩多汁，水分充足，核

小，糖度大于13%。

好吃是因为正宗原生态，产

地是最好的说服力，合作社一流

管理，使用有机肥、无农药。庄行

最好的梨在存古村，蜜梨第一村。

存
古
村
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品
尝
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首届“万润杯”中餐宴会摆台及

工艺设计展评、“万润杯”智慧餐饮

餐饮公开课，在万润国际 C区如火

如荼的举行！

华师大旅游系教授符全胜、嘉定

区旅游协会会长封建芳、蓝宫大酒店

总经理董英莅临开幕式现场。本次大

赛组委会代表、资深行业专家裘永强

老师现场发表讲话，为选手们加油鼓

劲！随后选手们便积极投入到备赛

中。可以看见工艺设计组的选手们纷

纷拿出自己的秘密武器来丰富自己

的作品。午餐过后，“万润杯”智慧餐

饮公开课正式开始，来自JUSTA的

培训老师为大家讲解如何利用机器

制作出大厨水平的美食，让大家体验

到真正的“百人自助餐，一位厨师就

搞定”。目光转向万润国际 C区 2

楼，这里便是主赛场。可以看到选手

们在赛场上认真的比着赛，裁判们：

国家文旅部特聘评审员吴晓湘、中

餐服务国家级评委陈美华以及旅游

行业资深专家裘永强也毫不懈怠，

在一旁认真的为选手们的表现打

分。整个赛场弥漫着一股紧张而刺

激的气氛。最后，所有的参赛选手和

参赛单位代表来到闭幕式现场，裁

判和嘉宾一起为在比赛中获得奖项

的选手颁奖。特别的是，此次大赛综

合组一等奖是由万润国际总经理郑

宝芳，和特殊的颁奖嘉宾，智慧机器

人———“润宝宝”一同颁发。在喜悦颁

奖的同时，又让大家感受到了酒店业

人工智能的进步。

至此，首届“万润杯”中餐宴会摆

台及工艺设计展评、“万润杯”智慧

餐饮餐饮公开课圆满结束。此次活

动不仅提升了酒店宴会服务，及台

面设计制作工艺，也让酒店人在万

润搭建的平台上充分学习，不仅交

流了传统匠心，也对现代智慧餐饮

有了更深的体验。“匠心铸就品牌，

优质服务进博”，让我们以良好的面

貌，迎接第二届“进博会”！

首届“万润杯”中餐宴会摆台及工艺设计大赛暨智慧餐饮公开课圆满成功！

搭建荣誉平台共商龙港发展
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周年退伍军人座谈会


